

Psaumes de l'Archange Gabriel

167. L'art des relations subtiles qui apportent la richesse dans tous les mondes

1. Beaucoup d'êtres se sont approchés de moi et ont compris l'importance de l'eau. Ils ont vu que l'eau est le principe animateur des mondes, l'âme, mais aussi ce qui unit les mondes et permet les échanges. Alors ils se sont éveillés à l'importance de la clarté, de la pureté, de la vérité dans les relations.
2. Les relations déterminent le mouvement de la vie.
3. Les Esséniens ont été les porteurs privilégiés de cette sagesse et c'est pourquoi ils ont revêtu l'habit blanc.
4. Malheureusement pour les hommes, il ne suffit pas de savoir une chose pour qu'elle soit vraie dans les relations. Bien souvent, les hommes se font des idées, ils nourrissent des concepts qui deviennent abstraits et passent ainsi à côté du savoir vivant. Ou alors ils ne saisissent qu'un aspect du savoir mais ne cultivent pas la vision globale, celle qui permet de comprendre le commencement, le milieu et la finalité.
5. L'eau est le lien magique des relations, mais quelle est la finalité des relations? Parler de relations signifie qu'il y a 2 êtres, 2 principes opposés, un principe masculin et émissif et un principe féminin et réceptif. Entre ces 2 principes, il se produit un échange et cela engendre un monde, un mouvement. Que cet échange ait lieu dans la tête, le cœur ou la volonté de l'homme, ce sont toujours les mêmes lois qui agissent : il y a un principe qui féconde tandis que l'autre reçoit pour porter la semence en lui et l'élaborer.
6. Pour que la fécondation appartienne à la Lumière, il est fondamental que l'eau qui unit les mondes soit claire, pure, sage.
7. Il existe une fécondation, un échange entre les hommes et la nature, l'environnement et il est important qu'ils soient clairs, purs, harmonieux. Alors les hommes peuvent être heureux, leurs relations agréables, détendues et leur vie harmonieuse. Il existe aussi une relation entre les 2 principes du ciel et de la terre.
8. L'homme ne doit pas vivre pour vivre, mais il doit comprendre le but, la finalité des relations.
9. Les relations permettent de mettre en mouvement, de créer, d'enfanter, de mettre au monde. Ainsi, la vie se perpétue.

10. L'enfantement ne se limite pas uniquement au monde physique ; il existe d'une façon beaucoup plus subtile dans tous les mondes.
11. Il existe une créativité matérielle, mais il existe aussi une créativité subtile.
12. La nature des liens qui unissent les êtres détermine la force créatrice ainsi que l'aboutissement de l'œuvre mise au monde. Aujourd'hui, cette force créatrice est manifestée dans votre monde sous la forme de l'argent.
13. Ce que vous appelez l'argent est la matérialisation d'une énergie créatrice beaucoup plus subtile qui unit les êtres entre eux. Si vous méditez cette vérité, vous pourrez comprendre comment cette force créatrice peut diriger la vie de l'homme, s'en approcher, la façonner, l'orienter.
14. Ouriel, le ciel empli de divinité, et la terre, Dieu la Mère, doivent pouvoir s'unir dans la pureté et voir aboutir le fruit de leur union. Or, c'est par l'homme que cette liaison doit s'accomplir.
15. L'homme doit être l'intermédiaire éveillé, parfaitement éduqué entre le ciel, Ouriel, et la terre, Dieu la Mère. Ainsi, le sceau de l'Argent est posé et l'énergie créatrice qui unifie les mondes est divinisée.
16. Ce n'est pas seulement l'homme individuel qui peut accomplir cette perfection, mais l'homme qui se tient dans l'alliance de Lumière, en harmonie avec les 7 règnes, tous ses centres ouverts et maîtrisant son être. Alors une créativité supérieure peut apparaître, reliée à une intelligence divine et apportant une énergie nouvelle dans le monde des hommes.
17. Si l'homme parvient à se tenir dans l'Alliance et devient un intermédiaire éveillé, entretenant une relation pure et claire entre tous les règnes, tout ce qu'il fera dans sa vie individuelle s'élargira et finira par se faire en plus grand. Alors il parviendra à relier le monde de la Mère terrestre avec le monde de l'intelligence divine d'Ouriel.
18. Si Ouriel trouve sur la terre un corps parfaitement constitué pour l'accueillir, il apportera l'énergie créatrice et l'homme pourra en profiter et ainsi, devenir créateur dans sa vie.
19. Tant que l'homme pensera à créer des relations uniquement pour avoir une vie matérielle agréable, l'alliance ne pourra être scellée.
20. Je dis qu'il est louable de chercher à bien vivre sur la terre, à éviter les conflits et instaurer l'harmonie. Mais tant que la vision supérieure n'est pas éveillée, il n'est pas possible de s'approcher de l'immortalité et de comprendre ce que veut le Dieu de l'eau à travers les relations et les échanges. Ce n'est pas pour rien que l'eau coule d'un être à un autre de façon à créer un monde plus grand.

21. Les hommes éprouvent une difficulté à se placer devant ce mystère tout simple de l'eau pour entendre son message parce qu'ils cherchent à vivre dans ce qui est faux, dans des apparences, et qu'il est dur pour eux d'être vrais et de se manifester tels qu'ils sont.

Père Gabriel, Dieu Eau, comment faire pour devenir conscient des relations et les unir au monde divin afin de ne pas rester prisonnier du monde des hommes?

22. L'homme doit entrer dans la discipline fondamentale de l'étude, de la dévotion, du rite et de l'œuvre. C'est ainsi qu'il se formera, se cultivera pour devenir apte à saisir l'intelligence subtile et que pourra s'ouvrir en lui la vision supérieure qui donne un sens et une âme à tout ce qui est contemplé.

23. Cet œil est semblable à la fleur de nénuphar qui est née de l'eau, qui a grandi dans l'eau, mais qui se tient au-dessus de l'eau comme une vision universelle.

24. Si l'homme pense que l'eau est simplement un élément mort avec lequel il partage son environnement et sa vie, il est clair qu'il passera à côté de l'essentiel et que sa vision ne se limitera qu'à éclairer l'aspect physique de la relation.

25. Si l'homme sait que dans toutes ses relations, il est obligatoirement un pôle masculin ou féminin, il s'éveillera dans une conscience supérieure et s'efforcera d'attirer une intelligence supérieure afin de pouvoir entrer dans un monde de pureté. Il comprendra qu'en fécondant la terre qui est en lui et autour de lui, il pourra enfanter un monde capable de toucher la terre d'Ouriel.

26. L'énergie est ce qui permet à l'homme d'être créatif et de faire apparaître les mondes dans lesquels il pourra vivre et évoluer. Si l'homme est clair dans son aspiration, sa volonté et son intelligence, il pourra diriger sa vie. Mais cela ne lui donnera pas forcément les moyens de réaliser sur la terre d'une façon organisée, concrète et évidente.

27. Alors, éveillez-vous et comprenez que l'eau des relations permet d'entrer dans une grandeur beaucoup plus large que la seule quête d'une vie agréable dans le corps physique.